

Der Aberglaube

Viele Menschen denken sich nicht's dabei,
wenn sie sagen „toi, toi, toi“.
Im Grund man froh darüber ist,
wenn etwas gut gelungen ist.

Anstatt dann Gott die Ehre zu geben
gibt man dem Teufel Raum im Leben.
Man weiß nicht - oder man vergisst,
dass dies Aberglaube ist.

Dabei klopft man 3x auf Holz
und ist am Ende darauf stolz!
Ist auch nicht grad' ein Holz zur Hand
klopft man an den Kopf – wo ist der Verstand?

Unser Kopf ist **nicht** aus Holz gemacht
und Gott hat sich nur Gutes für uns gedacht.
Er will, dass wir Kontakt mit **ihm** pflegen
und er beschenkt uns reich mit seinem Segen.
Gott will uns helfen, denn er ist treu
und es ist ihm ein Greuel
wenn Menschen sagen „toi, toi, toi“

Auch Horoskope und Wahrsagerei
sind finstere Mächte und machen nicht frei -
im Gegenteil, dadurch sind wir gebunden
und es entstehen mit Sicherheit Wunden.

Der Teufel freut sich, wenn er „toi, toi“ hört,
denn dadurch ist unser Kontakt zu Gott gestört.
Gott ruft allen Menschen zu: „Ich bin hier,
kommt doch zur Quelle, zurück zu mir!“

Ein Leben mit Jesus, Gottes Sohn
hat eine völlig andere Dimension.
In seiner Liebe werden kalte Herzen erwärmt
und er ist nur ein Gebet weit von uns entfernt.